

Personal de primera línea que trabajará en Fexpocruz recibe capacitación por la Gobernación y la OPS

Santa Cruz, 06 de julio de 2020.-La mañana de este lunes, la Gobernación cruceña a través del Servicio Departamental de Salud (Sedes), y la Organización Panamericana de la Salud (OPS), inició la capacitación a 20 personas entre médicos y personal de apoyo que estará en primera línea en el centro de recuperación instalado de Fexpocruz. Las capacitaciones continuarán este martes con personal de enfermería.

Al respecto, Marcelo Ríos, director del Sedes, resaltó que en esta primera capacitación se presentó el manejo de bioseguridad, protocolo, y transporte que aplicará el personal en éste centro de recuperación. La autoridad, resaltó que una vez concluidas las capacitaciones se hará un simulacro y se espera que hasta el jueves estos ambientes se puedan habilitar y comenzar hacer la referencia de pacientes.